

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**La Superdivisión vuelve a su formato tradicional tras dos campañas en formato exprés**

**La competición para los equipos prieguenses se inicia los días 23 y 24 de septiembre**

**Redacción**

Sábado 10 de septiembre de 2022 - 10:54



La Real Federación Española de tenis de mesa ha hecho público el calendario de temporada de las categorías nacionales en las que se confirma que la competición volverá al formato tradicional. Es decir, tras dos cursos marcados por formatos exprés y play off, se vuelve a la liga de dos vueltas en las que el equipo que saque más puntos se convertirá en ganador.

Y ése es el objetivo que volverá a tener el máximo representante del deporte provincial, el Cajasur Priego. El representativo de la Subbética intentará hacerse con el título de Liga que la

pasada campaña correspondió al Borges. Según el calendario, sorteado en Madrid, la Liga se abrirá en el Centro de Tecnificación de Priego el viernes 23 de septiembre a las 19:00 horas ante el Parla, equipo recién ascendido a la máxima categoría. Asimismo, la competición acabará el viernes 28 de abril en casa ante el Murcia. La Real Federación Española de tenis de mesa ha decidido que la última jornada se dispute en horario unificado a las 18:30 horas.

En cuanto al desarrollo de la competición, el Cajasur Priego tendrá un tramo muy exigente de competición en la quinta, sexta y séptima jornadas de Liga, puesto que se medirá de manera correlativa al Arteal de Santiago, al Borges y al Leka Enea, que se postulan como candidatos al título. Al ser calendario simétrico, esta situación se repetirá en la segunda vuelta.

Por su parte, el Museo de la Almendra Francisco Morales de Priego, máximo representante del deporte femenino en la provincia de Córdoba, comenzará y acabará la temporada lejos del Centro de Tecnificación. El primer encuentro será el 24 de septiembre en Vegas del Genil (12:00 horas) y acabará en la pista del UCAM Cartagena, que se vuelve a postular como el gran favorito al título, el sábado 29 de abril a las 11:30. El primer encuentro en casa será de máximo nivel puesto que recibirá en el Centro de Tecnificación al Linares, campeón de la última Liga el 15 de octubre a las 11:00 de la mañana.

También el segundo equipo del Museo de la Almendra Francisco Morales, que militará en la segunda categoría, no arrancará su concurso hasta la segunda jornada, cuando se enfrente a domicilio al Real Círculo de Labradores el 16 de octubre y acabará ante el filial del Linares el 30 de abril.